

La messe des Cendres

Aujourd'hui, c'est mardi. Et pourtant, avec ma famille, on est allés à l'église.
Papa nous a dit : "C'est 'Mardi des Cendres' ! Le 1^{er} jour du Carême !" Moi, je me demandais bien pourquoi on appelait ce mercredi comme ça...



Au début de la messe, le prêtre nous a tout expliqué :



"Tout à l'heure je vous mettrai des cendres sur le front.
Ces cendres, elles nous rappellent qu'on a mis pas mal de poussière
sur notre cœur au cours de l'année.
Pendant le Carême,
on va essayer de dépasser notre cœur
et d'aimer vraiment
comme Jésus nous aime."

Alors, j'ai réfléchi...
C'est vrai que, quelquefois,
je suis jalouse
ou je n'aide pas assez
à la maison.
Et cela fait un bon moment
que je n'ai pas prié...



Mon cœur a besoin
d'un peu de ménage.



À Pâques, on fête la résurrection de Jésus. Il est passé de la mort à la vie.

Et pour nous aussi, c'est possible !



Dans 40 jours, ce sera Pâques.
Nos cœurs seront comme laris, tout neufs,
on passera de la tristesse à la joie, de l'égosisme à l'amour.

Il a expliqué :



Ha, je sais
ce que je vais demander à Jésus
dans ma prière.



"De conversion, ça veut dire changer son cœur pour aimer comme Jésus.
Et la petite croix sur notre front nous rappelle que nous avons besoin de Jésus
pour aimer davantage."

C'était mon tauvo !
Le prêtre a tracé une croix sur mon front
avec les cendres, en me disant :
"Convertis-toi et crois à l'Évangile."



Et toi, que fais-tu
pour le Carême ?
Ecris-nous pour nous raconter !